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OGGETTO: Tangenziale di Cuneo lotto 1-6

Il sottoscritto CRAVERO Riccardo Consigliere Comunale del gruppo PDL.

PREMESSO
-Che, all'inizio di questo anno, è-stata inaugurata l'•autostradaCuneo Asti e che, per la nostra città,
sfocia nell'area MIAC della Frazione Ronchi.
-Che è previsto il naturale completamento dell'autostrada Cuneo Asti con la tangenziale di Cuneo
lotto 1-6 indispensabile perla viabilità del territorio Comunale oltre che per i residenti della
Frazioni dell'oltre stura.

COSTATATO
-Che il lotto 1-6 era in attesa di passare alla verifica del CIPE.
-Che, come prevede la legge, le osservazioni dei privati e degli Enti Pubblici erano state discusse e
vagliate da tempo nelle competenti sedi istituzionali, commissioni ecc.., adottando le conseguenti
delibere.

INTERROGA
Il Sig. Sindaco per chiedere di:
'I °) Riferire al Consiglio Comunale l'attuale situazione in merito alla tangenziale in oggetto.
2°) Continuare ad esercitare le dovute verifiche e conseguenti pressioni, presso le sedi Istituzioni
preposte, per l'attivazione del lotto 1-6.

Con preghiera di risposta nel corso del prossimo Consiglio Comunale; cordiali saluti.
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